

Pour les IV^{es} Olympiades de l'USF 10 jeux et 180 participants

Les IV^{es} Olympiades organisées par l'USF (Union des sports fléchois) samedi à La Monnerie ont été un franc succès, avec 180 participants.

Les Olympiades connaissent un succès grandissant. La 4^e édition a rassemblé de nombreuses équipes à la Monnerie. Pas moins de vingt, soit 180 participants. Marc Baron, président de l'USF, micro en main, a animé cette journée tandis qu'Yves Delorme, président de l'USF badminton, responsable de la commission olympiades, gérait le site avec un peu plus d'une trentaine de bénévoles. Toutes les générations étaient représentées, avec quatre équipes d'enfants âgés de 9 à 11 ans, douze de 12-16 ans, et quatre comptant des joueurs âgés de plus de 17 ans. Ils ont essayé de marquer le plus de points possible dans les jeux, dont certains sortaient un peu de l'ordinaire. On pouvait jouer à Roland Garros (lancer de balles de tennis), au speed minton (badminton avec volant lesté), au tchouck ball (sorte de sandball avec lancer de balle sur trampoline), participer à un relais canoë-kayak, faire du remplissage d'eau à la tyrolienne, du slalom hockey sur gazon, du tir à l'arc, du flag rugby (rugby sans contact), de la course d'orientation ?... Des épreuves qui n'accordaient pas de place à la monotonie !

Élargir la participation

Ce sont les sections de l'USF qui ont fourni le plus gros des équipes. L'Afam (tir à l'arc) et

Passé muraille (escalade) sont les deux clubs « extérieurs » à l'USF à avoir participé à cette édition, « ainsi que quelques jeunes du foot », constatait un responsable. « Notre objectif est de faire participer encore plus de clubs extérieurs à l'USF, d'élargir la participation », indiquait Marc Baron. « Nous allons travailler dans ce sens afin de les inciter à venir en grand nombre aux V^{es} olympiades ».

Un classement étant établi, par catégorie, la journée s'est terminée avec une remise de coupes et médailles, et barbecue géant rassemblant près de 250 personnes.

L'assemblée générale de l'USF aura lieu le vendredi 20 juin, à 20 h 30, au complexe sportif de La Monnerie



Le tchouckball, un jeu dérivé du handball via le sandball...



Transport d'eau avec la tyrolienne sans en perdre une goutte. Pas facile.



Course d'orientation : le repérage, c'est important.